
「羽州街道を巡る」―上山の古城をたずねて― 
アンケート結果 

 
次回企画の参考とさせていただきますので、本日の感想をお聞かせ下さい。 

１（回答 25人），あなたについて教えて下さい。（回答 25人） 

☆ お住まいは   

ア 南山形地区内 ２３人 

イ 南山形地区外  ２人 
 

☆ 性 別 は（回答 25人）   ア 男性 ２０人   イ 女性 ５人 
 

☆ 年 齢 は（回答 25人）ア ６０代 ６人 イ ７０代 １６人 ウ ８０代 ３人  

２，本日の催しを何でお知りになりましたか。（回答 24人） 

        ア 講演会チラシ  イ 人から聞いて １人 ウ コミセンだより ２３人  

         エ ホームページ  オ その他（            ）      
             

３，開催日時の設定はどうでしたか。 

ア 良かった   ２５人  イ 別の曜日、別の時間設定のほうが良かった 

                                     （   曜日    時頃から） 

４，内容の感想、ご要望等あれば何でもお書き下さい。 

・大変勉強になり、良かったです。又、お願いします。 

・企画運営ありがとうございます。講師の方にも御礼申し上げます。他、古城について企画 

いただければと願います。 

・前から登りたかった山なので、大変良かった。 

・近くに何カ所かある城跡を見て、聞けてよかった。 

・全く知らない事だったので、勉強になりました。 

・上山の古城跡を、初めて見学させていただき、ありがとうございました。 

・今年は暑かったので心配しましたが、大変良かったと思います。又よろしく。 

・座学、現地確認と大変良い企画でした。今後また、お願いしたいと思います。 

・最初の座学で高楯城を知り、現地に入ったのが良かった。南山形以外の歴史を知る良い機 

会となりました。又、良い企画をお願いします。 

・以前から行ってみたいと思っていた、城跡に行くことができて感激。最初に座学があった 

のも良かった。今日お話しに出た中山城跡にも、行ってみたいので是非計画してください。 

・夜とか、畑仕事の区切りついた時とか、お願いしたい。 

・すばらしい話ありがとう。残念ですが現地視察へ参加できず（年齢的に）今後講習会には 

参加したいと思っています。 

・毎月 24日寺の行事で参加できなく、残念に思います。ありがとうございました。 

・夜とか、畑仕事の区切りついた時とか、お願いしたい。 

・一度、上山城に高瀬陽吉さんと一緒に登って、色々今日のような話を聞いたことがあり、 

改めて思い出しました。 

・地図や写真などの資料もあり、とても良かった。 

・羽州街道は、学習の宝庫ですね。 

・大変面白く、聴講しました。もう少し詳しく知りたいと思いました。 

・近くにある城址だが、なかなか訪れることもないので、今回スポットを当てられたのは、 

大変良かった。 

・講師のお話、楽しく伺いました。他地域の話も結びつきが深いものがありますね。 


